

Ovale Beach Association organisatrice du South Beach Rugby Five Marseille au soutien du Sport Adapté et d'autres associations caritatives

Eric Dravet membre du conseil d'administration de la fédération départementale du sport adapté et directeur de l'association POINT SUD mais également fondateur du South Beach Rugby Five Marseille. Il est le grand animateur de ces journées découvertes et d'initiation à la pratique du Rugby sur sable.



A l'initiative de Katia Bergamelli, l'association TCAP21 a pour but d'accompagner des adolescents et des jeunes adultes porteurs de trisomie 21 dans la réalisation de leur projet de vie.

TCAP21 les aide à acquérir l'autonomie et la capacité à l'auto-détermination visant l'inclusion sociale et professionnelle.



ASLAF l'Amicale de soutien à l'autonomie de Fabrice qui lutte contre la maladie de Charcot.

La créatrice de la marque BABOUN Nuria de la Fuente mécène de l'association Ovale Beach pour l'ASLAF.



L'association les Potes de Bedros qui œuvre à favoriser le don de sang.

